

PALABRAS

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE EL SALVADOR

DURANTE A LA FIRMA DE LA DECLARACION CONJUNTA

DE LA XXIV REUNION ORDINARIA DE JEFES

DE ESTADO Y DE GOBIERNO DEL SICA

GUATEMALA

JUNIO, 29 2004

Esperamos, durante los próximos seis meses, teniendo prácticamente en San Salvador, la sede de los organismos de integración, *** de la presidencia pro tempore, esperamos estar, no solamente a la altura, sino a aportar en los próximos seis meses, para que este proceso sea un éxito

Ya tenemos el primer reto, a finales de agosto, se **** una cumbre, extraordinaria en San Salvador, para conocer el trabajo de los cancilleres, del SICA y del SIECA para saber cuál es el futuro, cuales son las reformas y organismos integracionistas en el Parlamento Centroamericano, la Corte Centroamericana de Justicia y otros, van a recibir ese tratamiento y esas informaciones y ese plan, que los presidentes analizaremos, en San Salvador, a finales de agosto.

Quisiera reiterar mi agradecimiento a nuestra afición, al Presidente Berger, por toda su contribución. Reiterarles que Centroamérica pasa por un buen momento, es una región estable, una región democrática y debemos contribuir con ****, que hoy por hoy **** Centroamérica se mantenga.

Así es que yo le agradezco a los colegas, ***** **** y de la presidencia pro tempore, esperando que sí San Salvador es una capital integracionista, contribuir en esta materia. Muchísimas gracias, estoy muy satisfecho de haber asistido a mi primera cumbre como Presiente de El Salvador, cuando, exactamente tenemos apenas 28, 29 días de haber asumido la presidencial del país.

Muchas Gracias.